Les enfants invités de la Marine

Dix enfants hospitalisés à l'Institut Gustave-Roussy de Villejuif, et sept jeunes lauréats des journées du Patrimoine étaient les invités de la « Jeanne D'Arc » et de « L'Etoile » mercredi.

Guidés par le CV Pierrick Blairon, commandant du porte-hélicoptère, dix enfants malades ont visité durant quelques heures la « Jeanne D'Arc ». Du pont d'envol, ils ont tenu à rendre hommage à Eric Tabarly en jetant un bouquet de fleurs à la mer.

C'est la quatrième année que les élèves-officiers de la « Jeanne » recevaient des enfants malades de Villejuif, dont le voyage depuis Paris est soutenu financièrement par la fondation Louis Carlesimo.

Avant de se rendre à Océanopolis, le président de l'association, Honoré Carlesimo, a souhaité pouvoir rendre visite à la « Jeanne » lors de la dernière escale de sa prochaine campagne. Le commandant lui a répondu favorablement.

Nouveau concours les 19 et 20 septembre

A bord de «l'Etoile», sept jeunes lauréats du concours organisé par la Marine lors des dernières journées du Patrimoine ont savouré une journée de voile à l'ancienne. Appareillant à 9 h 30, les enfants, âgés de 9 à 14 ans, issus de la région brestoise et encadrés par quelques « grands » de la Marine, dont l'aspirant De Menou, ont participé aux manœuvres lors des changements de bord, sous les ordres du commandant, le LV Audren.

Très curieux, alors que peu d'entre-eux avaient déjà fait de la voile, ils ont vite retenu et appliqué les conseils reçus des marins. Une fois le goulet traversé, la goélette a jeté l'ancre au large de Camaret pour un déjeuner partagé entre invités et membres d'équipage. Puis le bateau a remis le cap sur Brest, qu'il a touché vers 16 h 30, au grand regret des enfants.

Les prochaines journées du Patrimoine auront lieu les 19 et 20 septembre prochains. A cette occasion, un concours pour les jeunes, axé sur l'histoire du château et de la Marine à Brest, sera à nouveau proposé.



Les jeunes lauréats des journées du patrimoine ont passé la journée de mercredi à bord de l'« Étoile », l'une des goélettes de la Marine. (Photo Marine nationale)